

IntraLettre 174, 18/4/2012

[Enseignement]

"Société solidaire ou société compétitive", les étudiants d'Infocom s'exposent

C'est désormais une tradition pour la filière Information et communication de la Faculté de Philosophie et Lettres. Une expérience de pédagogie par projet permet aux étudiants de troisième année du bachelier, de mobiliser leurs compétences acquises et de développer des compétences nouvelles tout en s'exerçant à la pratique de leur futur métier, soit l'information, soit la communication.

Rassemblés par groupe et supervisés par un "tuteur" (membre du corps académique ou scientifique du Département des sciences de l'information et de la communication), les étudiants ont pour tâche de réaliser durant toute l'année académique un projet multidisciplinaire qui rassemble les dimensions "journalisme" et "communication".

Le thème du projet de cette année était "Société solidaire ou société compétitive", une thématique générale déclinée en 20 sous-thèmes particuliers comme, par exemple, la crise financière, l'avenir de la sécurité sociale, la responsabilité sociale des entreprises, l'impôt sur la fortune, le sort des pensions, etc.

Une exposition de tous les projets, commentés par les étudiants, clôture cette expérience. Rendez-vous le vendredi 20 avril prochain, de 12 à 17h, dans la Salle Dupréel (campus du Solbosch, bâtiment S, avenue Jeanne 44 - 1050 Bruxelles).

Plus d'information:

Vincent Decaestecker - 02 650 33 45